



**NOTA DE PRENSA N° 326 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gobierno Regional Cajamarca será premiado por Buenas Prácticas Gubernamentales**

**Concurso es organizado todos los años por Ciudadanos al Día, Defensoría del Pueblo y Universidad del Pacífico.**

Por: Tito Vera Cubas



La experiencia innovadora que presentó el Gobierno Regional de Cajamarca titulado: “Implantación de un sistema de monitoreo a los estudios de preinversión desarrollados en el Gobierno Regional de Cajamarca, mediante un aplicativo desarrollado en web utilizando plataforma y herramientas libres (no licenciados)” que obtuvo el máximo premio en reconocimiento a la

creatividad, acercamiento y contacto directo con las demandas y necesidades en el ámbito regional.

El sub-gerente de programación e inversión pública, Wilmer Chuquilín Madera, sostuvo que la práctica gubernamental consiste en un sistema de seguimiento, control de tiempos y carga laboral que permitió reducir los plazos de evaluación de los estudios de preinversión de PIP Menor, perfiles técnicos y factibilidad de los proyectos en tiempo record.

Según datos estadísticos estos son los resultados: antes de la propuesta innovadora un profesional demoraba entre 8 y 15 días para evaluar un PIP Menor, hoy lo hace entre 5 y 10 días; en los perfiles técnicos el valuador se ocupaba entre 24 y 40 días, ahora se realiza entre 8 y 23 días; mientras que la factibilidad de los proyectos de preinversión se realizaba entre 35 y 50 días, ahora se realiza entre 10 y 30 días. Como podemos darnos cuenta, ahora los evaluadores de proyectos de preinversión cumplen su trabajo en menos tiempo.

Wilmer Chiquilin afirmó que “el sistema permite ver en tiempo real la carga de proyectos de preinversión por cada evaluador, eso permite tener un control de los productos que cumple cada uno de los profesionales durante el año”.

Los evaluadores de los PIP Menor, perfiles técnicos y la factibilidad de los proyectos están obligados a colgar las observaciones en el sistema que será de conocimiento de los interesados en tiempo real para que tomen acciones inmediatas, dijo.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**OTROS PREMIOS**

El sector salud también obtuvo premios por sus innovadoras prácticas en beneficio de la población: el Puesto de Salud del distrito de Calquis, de la provincia de San Miguel fue reconocido por la “Mejora del Servicio de Agua y Saneamiento” y el Puesto de Salud de Llacanora mediante la práctica: “Incidencia en el incremento de partos institucionales”.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca 11 de julio del 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***